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Q1

戸田市議会には、市の仕事を手分けして審査するために４つの常任委員
会が設置されているんだけれど、複数の委員会にまたがるような内容や、

特に重要な内容で、特別なメンバーで審査する必要があるときに設置されるの
が「特別委員会」なんだ。

今、戸田市議会には「まちづくり・交通対策」「議会改革」「議会広報」
の３つの特別委員会があるんだ。ほかにも、市の大事な計画である「総

合振興計画」を審査するための特別委員会や、市役所の耐震化について調査す
るための特別委員会が作られたこともあるよ。

特別委員会ってどんな委員会なの？

Q2 どんな特別委員会があるの？

Ａ.

Ａ.

〜特別委員会って、なあに？〜 今回は特別委員会について知っｔｏｃｏ！

必要に応じてさまざまな特別委員会が設置されてきました▶

市内を新幹線が通ることが計画されたことを受けて昭和40年に「交
通対策特別委員会」が設置されたんだ。その後、名前を変えながら、
長年、ＪＲ埼京線・新幹線や、その周辺の「環境空間」について調査
を行っているんだ。平成30年には名前に「まちづくり」が追加されて、
広くまちづくりについて調査するようになったんだ。
過去には、自動運転技術について調査していたこともあるんだ。

平成15年に設置された委員会で、議長も参加して日々議会を良くす
る方法について調査・研究しているんだ。これまでに本会議のインター
ネット中継を実現したり、議会モニター制度を作ったり、最近では会
議の効率化やペーパーレス化を目指してタブレット端末を全議員に配
付したんだ。
また、議会にとって一番重要なルールである「戸田市議会基本条例」
を担当するのもこの委員会なんだ。

昭和48年に創刊された「議会だより」を編集する委員会として「議会だ
より編集委員会」が設置されたんだ。その後、平成21年に「議会広報
委員会」と名前を変えて、特別委員会になったんだ。創刊から47年間
で 209 回、議会だよりを発行していて、戸田市が市政施行50周年を迎
えたときには「50周年記念特別号」を発行してお祝いしたんだ。
また、委員会には副議長も参加していて、さらに読みやすい広報紙を目
指してみんなで日々話し合っているんだ。
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委　　員 むとう葉子
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〇委
※

員外議員　手塚  静枝 議長

〇委
※

員外議員   酒井  郁郎 副議長

※委員外議員……委員会に出席し、委員長の許可により発言もできる所属委員以外の議員のこと。戸田市議会では、
議長が議会改革特別委員会に、副議長が議会広報委員会にそれぞれ出席している。


